

Irschenberg, den 5.01.2024

Liebe Eltern und Erzieherinnen,

wir haben Informationen darüber, dass es im Landkreis Miesbach durch die Bauernproteste zu erheblichen Beeinträchtigungen im Nahverkehr kommen wird. Da wir eine Schule sind, die ihre Schüler durch ein weitverzweigtes Bussystem in die Schule transportiert, haben wir uns entschlossen, am Montag, den 8.01.2024, den Busbetrieb komplett einzustellen. Dies dient der Sicherheit unserer Schüler, da wir nicht garantieren können, dass diese auch in der Schule ankommen. Wir wollen hier beispielsweise stundenlanges Sitzen im Bus vermeiden. Darüber hinaus stellen sich viele Fragen, wie z.B. was tun, wenn der Bus umkehren muss und niemand zu Hause ist. Auch kann nicht sichergestellt werden, dass alle Lehrkräfte die Schule erreichen werden.

Daher gilt für Montag, den 08. Januar folgende Regelung:

1. Es findet kein Schülertransport statt und die betroffenen Schüler bleiben zu Hause.
2. Sollten Sie keine Betreuung für Ihr Kind finden, so wenden Sie sich bitte an die zuständige Klassenlehrkraft. Es wird versucht, eine Notbetreuung in der Schule von 8.00 Uhr bis 13.00 Uhr anzubieten (in der Hoffnung, dass genug Personal die Schule auch erreicht). Sie müssten dann Ihr Kind selber in die Schule bringen und auch selber wieder abholen.
3. Die Außenstelle in Neukirchen bleibt komplett geschlossen, die Notbetreuung findet für alle Schüler im Haupthaus in Irschenberg statt.
4. Bei weiteren Fragen dürfen Sie sich gerne an die Klassenlehrkraft wenden.

Ich bitte in der Angelegenheit um ihr Verständnis und verbleibe mit den besten Wünschen zum neuen Jahr, Ihr



Thomas Wimmer